POURQUOI SOUTENIR LA CAUSE LGBT ?

I/ Les sexualités autres qu'hétérosexuel sont-elles normales ?

Pour répondre à cela, faisons un petit point scientifique.



Pour faire simple, selon certains chercheurs (ils ne sont pas tous d'accord concernant l'origine), l'homosexualité s'explique par un gonflement ou non d'un noyau alors que le bébé est encore dans le ventre de sa mère.



L'idée serait donc que le noyau gonfle ou non grâce à un pic de testostérone. S'il y a ce pic, donc que le noyau grossit, la personne sera attirée par les hormones femelles, et s'il n'y en a pas, la personne sera attirée par les hormones mâles. Et de façon régulière, certaines femmes ont un pic tandis que certains hommes n'en ont pas.



Cette étude reste incomplète car elle exclue les autres genres que « homme » et « femme » et n'explique que l'homosexualité (pas la bisexualité, pansexualité etc), mais reste une piste intéressante.

En tous les cas, des études ont prouvé que les sexualités ne pouvaient pas être dues à l'environnement, à une mode, un choix, etc par exemple en montrant que tous les romains étaient considérés comme bisexuels et que pourtant il y avait bien differentes orientations sexuelles. Donc elles sont forcément expliquables scientifiquement!



II/ Et en ce qui concerne les genres ?

En fait, il est compliqué de trouver une explication scientifique au genre puisque ce dernier est un concept social uniquement. Pour faire simple, si les genres existent, c'est parce qu'on en a toujours eu besoin pour hiérarchiser les humains.



En ce sens, il est inutile de chercher une explication scientifique à quelque chose qui ne l'est pas. Pour ce qui est du sexe, en revanche, des études ont prouvé l'existence de personnes intersexes par exemple. Mais je ne vais pas m'attarder là-dessus, puisque ce n'est pas le sujet : sexe et genre sont deux choses indépendantes.

